


Sobre o livro

A ARTE DE TOMAR DECIÕES, é uma coletania de
ensaios sobre o melhor caminho par tomar decisões

sensatas na vida cotidiana.



Direitos autorais
Autor

welison c. araujo Copyright © 2013 welison c. araujo  
     Publicado pela primeira vez usando livros digitais
de 2016 Este livro pode ser adquirido por educação,

negócios ou uso promocional de vendas. edição on-line
também está disponível para este título. Para mais

informações, entre em contato com o nosso
departamento de corporate / institucional vendas: 55

06899054414 ou renascerinvestidor@gmail.com
Embora toda precaução tenha sido tomada na

preparação deste livro, a editora e os autores não
assumem nenhuma responsabilidade por erros ou

omissões, ou por danos resultantes do uso das
informações aqui contidas.



PREFÁCIO 

 A dificuldade que muitas pessoas têm em tomar
decisão é um dos pontos mais questionáveis na
psicoterapia. Que área profissional seguir, que curso
fazer na faculdade, separação conjugal e outras
situações comuns na vida das pessoas, são muitas
vezes, aparentemente fáceis de resolver, mas quando é
com os outros, pois quando nos deparamos com estas
questões a decisão de “sim ou não”, “ir ou ficar”,
“querer ou não querer” podem ser muito difíceis de
avaliar. Sem perceber temos muitas escolhas durante
o dia e sem perceber somos arrastados por elas e
pelas expectativas dos outros em relação às nossas
decisões. Perdemos a nossa identidade, de quem
realmente somos, e vivemos e acreditando naquilo que
as pessoas pensam de nós. Perdemos o nosso poder
de decisão porque temos medo de errar, porque se
errarmos, o que irão pensar de nós, e como isso vai
afetar a minha segurança.



É PRECISO DECIDIR
 Muitas vezes nos encontramos em
encruzilhadas em nossas vidas! Diante de
decisões e mais decisões a tomar! Diante da
aleatoriedades dos fatos da vida nos temos uma
responsabilidade! Precisamos decidir! Temos a
responsabilidade de decidir! Mas o fato é que às
vezes não sabemos decidir! Uma hora queremos
algo outra queremos outra coisa! De manha
queremos preto e a noite vermelho! E como as
pessoas decidem? Uns oram , outros rezam,
outros laçam a sorte! 
Mas isto também é um problema! Porque nem
sempre ele responde! e ai passamos a culpá-lo,
ai as coisas passam e ficamos decepcionados!
Há na bíblia uma historia de um rapaz chamado
Paulo. Ele tenta pregar em vários lugares: Ásia,
Bitinia, frigia, Misia, Trôade, mas em nenhum
lugar dar certo! Como que Paulo tomou
decisões? A bíblia não explica direito. Mas o fato
é que ele tomou decisão! Ele foi tentando aqui ali
ate se abrir uma porta! Então o que aprendemos
aqui? 



Quando Deus não fala a única coisa que não podemos
fazer é ficar parados! Não é quando o dinheiro não vem
então, eu vou decidir assaltar um banco! Por que
quanto a isso sabemos claramente que é errado! Por
isso quando não temos uma direção clara a única
coisa que não podemos fazer é ficar parados!



Capitulo II 
 A MENTALIDADE PARA A VITORIA. 

 Para tomar decisões corretas é preciso desenvolver
uma atitude mental correta! Todo mundo fica dizendo
todos os dias sou mais do que vencedor! Eu vou
vencer! Eu sou um ganhador! Mas a crise de muitos
que dizem "sou mais que vencedor", é quando olham
para sua realidade de vida e não veem a vitórias,
findam duvidando e passam achar que isso não é a
verdade, no entanto, essa é a mais absoluta verdade.
Mas, como fazer essa verdade pode funcionar na sua
vida? A vida nos apresenta muitas situações
geradoras de fracassos e derrotas, porém, precisamos
dizer que sobre todas essas coisas podemos vencer:
"Mas em todas estas coisas somos mais do que
vencedores, por aquele que nos amou" (Rm.8:37). Você
nunca deve esquecer que sobre cada demanda ou
promessa é necessário uma atitude mental e ação
para que ela se cumpra. Por isso, veja a ação que
devemos ter para que essa palavra se cumpra em
nossa vida.



1 - Precisamos crer que sobre toda e qualquer
situação ou circunstância da vida podemos vencer: A
tribulação, ou a angústia, ou a perseguição, ou a fome,
ou a nudez, ou o perigo, ou a espada. 
2 - Devemos crer que por estarmos agindo
positivamente, venceremos as lutas e guerras da
vida. 
3 - Devemos crer que as adversidades da vida são
ferramentas para nos amadurecer e nos fazer
acreditar que sem elas nunca saberíamos o
significado da vitória. 
 4 - Para vencer precisamos mudar a nossa estrutura
mental, não permitindo que os pensamentos
negativos e de fracassos nos convençam de que não
venceremos a batalha, antes devemos nos encher da
convicção de que o Senhor nos dará a vitória, pois não
podemos ser vencedores com uma mentalidade
fracassada. Por isso, encha a sua mente da fé que
você é vencedor, desta forma, fale, ande e mude o
sentimento de que não vencerá pelo sentimento de
que já venceu. A sua estrutura mental decidirá o que
vai acontecer!! 



5 - Tome a decisão de não gastar tempo ocupando a
sua mente com pensamentos que lhe cegam, não
permitindo que você veja uma saída e pense que para
tudo há uma saída porque para Aquele que está com
você não há impossibilidades.
Construa uma mentalidade vencedora Nele!!! O
verdadeiro sucesso requer mais do que talento e
habilidade. O verdadeiro sucesso é muito mais do que
ganhar dinheiro ou chegar ao topo. Tem a ver com
tornar-se tudo o que você é capaz de ser. Ter sucesso
é ser capaz de ver além dos nossos objetivos pessoais
e aprender administrar nossas tendências inatas ao
egoísmo e à cobiça, de modo a nos tornarmos mais
sensíveis às outras pessoas com quem partilhamos
nossa caminhada. O verdadeiro sucesso é ser
reconhecido como alguém que melhora a vida daquele
a quem toca, por isso, Jesus alcançou grande
sucesso. O verdadeiro sucesso é ter iniciativa de
tornar o mundo um lugar melhor. 



Capitulo III
 DECIDINDO! 

 Diga: Os planos que tenho para mim são bons! Não
podemos ter uma mentalidade de escravo, embora
vivenciemos situações de escravidão! Precisamos
desenvolver uma mentalidade que mesmo que alguns
problemas nos prendam, não podemos ficar presos na
mente por eles! A bíblia nos conta a historia de um
rapaz de 17 anos que saiu de uma vida pacata de
agricultor para ser governador de uma das maiores
potencias mundiais de sua época: O Egito. E o quê o
levou a isso? 
Jose sempre acreditava que podia fazer grandes
coisas! Você crer que pode fazer grandes coisas?
Aquilo que a alma imagina ser isso ela será!
(Provérbios). Deus deseja hoje te destinar a grandes
realizações! No final desta história José se tornou o
segundo homem mais poderoso da terra! Como José
saiu de um buraco para o palácio? 



1º Permanecendo positivo, recusou-se a ser amargo
pelos reveses que a vida lhe aplicava! Muitas pessoas
só vivem para te fazer o mal e você precisa se recusar
a ser amargo com a vida por causa delas! Todos os
dias os irmãos de José planejavam sua morte por
inveja de quem ele era!
Foi acusado de assédio sexual! Foi esquecido por quem
ajudou! Mas em todos os casos recusou-se a ser
amargo com essas pessoas!

 2º Faça o melhor em toda e qualquer circunstância!
Vejo as pessoas me dizendo se eu ganhar na mega-
sena vou ajudar sicrano e beltrano! E eu digo: vai já!
Quem não te estende a mão na pobreza te dará
dinheiro depois? Quem faz agora, fará depois! Jose
sempre fez o melhor onde estava! Onde você está
agora? Faça o melhor! 

3º Seja guiado por Deus! O maior de todos os segredos
de José dar-se ao fato de quem o guiava! No buraco,
Deus estava com José! 



Foi Deus quem o guiou aquele buraco! Pois sem o
buraco ele nunca teria chegado a seu destino! Na casa
de potifar, Deus estava com José! Para livra-lo da
tentação sexual, ele contou com Deus! Na cadeia,
Deus era com ele! 
Quem está com você? 
Quem o guia? 
A força motriz da sua vida é mais importante do que o
caminho traçado. sem aquilo que te guia, te motiva, te
dar forças, certamente você irá fracassar!


